

Lucienne a soufflé ses cent bougies !

LE QUESNOY C'est entourée de sa famille, du personnel de la résidence Vauban et des élus de la cité quercitaine que Lucienne Charruaud a fêté son centième anniversaire.

C'est dans la salle à manger de la résidence Vauban qu'une petite foule était réunie pour célébrer un événement qui n'arrive pas tous les jours ; en effet, on n'a pas tous les jours cent ans. Et oui ! Lucienne Charruaud a atteint cet âge qui fait tant rêver.

UNE BELLE JEUNESSE

Née le 10 décembre 1923 à Landrecies, Lucienne a vécu son enfance à Salesches avec ses parents et entourée de ses grands-parents. C'est dans la ferme familiale et dans le café que tenaient ses parents qu'elle a passé son enfance à s'occuper du commerce et de la pompe à essence. « Je m'occupais du service et du ménage, pendant que mon frère s'occupait de la ferme. Ma mère organisait le travail », confie Lucienne. À 23 ans, elle rencontre son futur mari Robert, militaire de carrière, avec qui elle s'installe à Gommegnies lorsqu'il devient douanier à la suite de la Seconde Guerre mondiale. Lorsque le poste de douane de Gommegnies ferme, monsieur est ensuite nommé au Quesnoy où il gravit les échelons

Lucienne : une vie

« Quand on voit Lucienne, on lit nos bonheurs et nos peines dans ses yeux. Cette belle longévité, qui n'est pas terminée, s'est forgée par sa force de caractère, sa volonté, son grand amour de la vie et de sa famille. Lucienne est bien entourée ici à la Résidence Vauban, et elle m'a dit vouloir continuer sur cette route », a commenté Marie-Sophie Lesne, maire du Quesnoy.

au fur et à mesure des examens passés.

UNE HISTOIRE D'AMOUR

Leur rencontre a été comme une évidence. Robert était un militaire de carrière et a été fait prisonnier durant la Seconde Guerre mondiale. Il parvient à s'échapper avec l'un de ses camarades et finit par se cacher chez les parents de Lucienne. « J'étais en train de faire ma mise en pli », souligne-t-elle. « Mes parents lui ont payé le billet de train pour rentrer à Royan. Il finit par nous envoyer un chèque en retour, c'est ainsi que nous avons tissé un lien et que nous avons gardé le contact. Il est revenu me voir, et c'est comme ça que notre histoire a commencé », conclut Lucienne. De cet amour sont nés deux enfants : Daniel et Jacqueline, quatre petits-enfants et cinq arrière petits-enfants.

UNE FORCE DE CARACTÈRE

« Aujourd'hui, je me sens bien. Je n'aurais jamais pu imaginer atteindre les 100 ans. Mais finalement, ça ne change rien. Je n'ai pas vraiment de secret, je me soigne dès que ça ne va pas, je n'attends pas », murmure Lucienne.



Lucienne Charruaud, nouvelle centenaire est arrivée en 2017 à la Résidence Vauban. Elle est bien entourée par un groupe d'amis et de sa grande famille.